



新宮中学校だより

自主・創造・敬愛



新宮町立新宮中学校
令和7年8月28日 No6

生徒数 1030名

1年生	2年生	3年生
334	324	372

自分と周りの仲間を大切に

1学期の終業式の中で、皆さんにお願いしたことを覚えてますか。それは「自分の心と身体を大切にする」ということでした。

このことは、災害や事故から自分の命を守ることだけではなく、自分がきついときやつらいときに「手伝って」「助けて」と声を上げてまわりを頼ることができる、そして、自分を好きになり、自信をもてるようになるということでもあります。皆さんができるのを心に留めて、始業式に元気な姿を見せてくれたことを、大変うれしく思っています。

ところで、「自立」という言葉を耳にしたことがあると思います。自立とは「他者への依存や従属から離れ、自分の力で日常生活や社会生活を営むこと」と言われています。イメージとしては、困難に率先して立ち向かい、誰の手も借りずに乗り越えていく——そんな姿を思い浮かべるかもしれません。

しかし、実際には自分の力だけで解決できることは多くありません。大人でさえ、すべてを一人で乗り越えることはほとんどないのです。では、本当の意味での自立とは何でしょうか。

それは、困難に直面したときに「助けて」と声を出し、まわりに支えてもらえる力を身に付けることではないでしょうか。その一歩こそが、自分の心と身体を大切にすることにつながっていきます。

そこで、2学期に大切にしてほしいことは「自分だけでなく、周りの人の心と身体も大切にする」ことです。言葉には人を励ます力もあれば、傷つける重さもあります。相手を嫌な気持ちにさせないように言葉を選ぶこと、困っている友達にさりげなく寄り添い手を差し伸べること——そのような思いやりの行動が、学校全体を温かくし、皆さん自身を成長させてくれます。

2学期は、合唱コンクールや文化発表会など、仲間と協力する行事が数多くあります。自分を大切にし、同時にまわりの人を大切にする気持ちを忘れず、互いを支え合いながら充実した日々を過ごしてほしいと願っています。



中学校総合体育大会・コンクール等の結果

7月から8月にかけて、中学校総合体育大会・各種コンクールが開催されました。大会の会場では、出場した部員だけでなく、部員以外の生徒たちも応援に駆けつけ、仲間に熱い声援を送る姿が見られました。仲間に思う気持ちや学校全体の一体感を強く感じることができ、たいへん頼もしく思いました。

本大会やコンクールをもって、多くの3年生が部活動を引退します。これまでの活動で培った力や、仲間との絆は、これから進路実現に向けた歩みに大きな支えとなることでしょう。3年間の努力と成長を誇りに次のステージへ力強く進んでほしいと思います。

また、保護者の皆様におかれましては、日々の活動や大会出場に際し、生徒たちを支えてくださり保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。皆様の温かいご理解とご協力があつてこそ、子どもたちは安心して活動に打ち込むことができました。改めて厚く御礼申し上げます。



裏面に結果を掲載しています。

中学校総合体育大会・コンクール等の結果

【筑前地区大会】

- ソフトテニス(男子)：優勝 ○ソフトテニス(女子)：準優勝 ○女子水泳：3位 ○柔道(女子)：3位
○軟式野球：惜敗 ○剣道(男子)：惜敗 ○バスケットボール(男子)：惜敗
○吹奏楽：筑前地区金賞、福岡支部金賞 ○バドミントン(女子ダブルス)：3位 ○新体操：準優勝

【福岡県大会】

- ソフトテニス(男子)：準優勝 ○ソフトテニス(女子)：3位 ○柔道(女子)：惜敗

- 吹奏楽：銀賞 ○新体操：準優勝 ○バドミントン(女子ダブルス)：惜敗

【九州大会】

- ソフトテニス(男子)：3位 ○新体操：7位

【全国大会】

- ソフトテニス(男子)：3位

【科学の甲子園ジュニア福岡地区大会】 ○新宮中学校：科学奨励賞

<紙面の都合上、団体(バドミントン・硬式テニスは個人)の結果のみ掲載しています>

9月の予定

1	月	交通安全指導、心のアンケート
5	金	暴力団排除教育
8	月	部活動中止期間(～12日)
11	木	中間考查(1日め)
12	金	中間考查(2日め)
16	火	いじめアンケート(～17日)
17	水	糟屋地区一斉授業研究会(完全下校13:00)
25	木	総合Days【給食なし】
26	金	総合Days【給食なし】

